

Les clubs sportifs à l'honneur

Samedi 23 novembre, la direction du hypermarché E.Leclerc, invitait les clubs sportifs de la région pour leur remettre un chèque, destiné à réaliser des actions liées à leur club.

C'est en présence de Frédéric Manent, PDG, Daniel Thomas, directeur et Gilles Jalade, adjoint chargé des sports à la municipalité d'Aubenas, que les invités présents ont fait un bref rappel des activités de leur association sportive. Auparavant, Frédéric Manent rappelait que le mécénat lui tenait à cœur. Il a reit son attachement aux sports, mais aussi à tout ce qui touche à la nature, à l'agriculture locale, à la culture, qui ne doit pas être réservée aux grandes villes, et à l'environnement. Gilles Jalade

a souligné l'engagement financier de l'établissement auprès des clubs sportifs, et les dons alimentaires qui aident grandement les associations.

Tennis, football, piscine...

Les chèques ont été remis à David Mongier pour le tennis club qui compte 280 licenciés, dont 80 jeunes. Benoit Jarry et Grégory Diz pour l'EAMHB (entente Ardèche méridionale handball), qui compte après fusion, près de 300 licenciés. Ce chèque aidera à l'école d'arbitrage. Pour l'Assaf (association sportive Ardèche sud football), club de foot qui compte 600 licenciés et 40 éducateurs, ce chèque remis à Manuel Guererro sera utile pour l'encadrement des jeunes. Christophe Charrat a reçu un chèque pour le club les Mousquetaires Vivarais, un club qui compte 60 licenciés pour l'aide à l'achat de matériel. Pour le triathlon, Antoinette Rojon a reçu le chèque



Frédéric Manent, Daniel Thomas, Gilles Jalade, les sportifs et les responsables de clubs, réunis pour une remise de chèque chez l'hypermarché E.Leclerc.

en l'absence de Julien Girard, président. Le club compte 60 licenciés et s'entraîne à la natation à la piscine l'Hippocampe, à la course et au vélo. Le chèque participe à l'activité piscine, entre autres. Enfin, Christian Thie-

baut, secrétaire général et Jean-François Roure, vice-président du RCAV, ont reçu un chèque afin d'aider aux sorties pour les 400 licenciés, 86 dirigeants licenciés, 115 enfants et 20 bénévoles.